

28/V-80

Querido José María:

volvimos el viernes por la noche, pues tenía exámenes el sábado, que ahora acabo de corregir. (En Madrid, gran sorpresa de los colegas por no tener yo "adjuntos": "mi adjunto soy yo", les decía)

Y hablando de adjuntos, te mando un recorte de un artículo q. quizás hayas visto – como ves no dejo ocasión de referirme a ti.

Volveremos (yo sin muchas ganas, Solita con nostalgias) a la península para ir a perorar en Santander (Univ.^a Internacional; Raúl Morodo es el rector). Pero regresamos pronto, pues tenemos mucho trabajo pendiente. Y Carlos y la nieta vienen en agosto y hay que "ahorrar" tiempo para esos días.

Sigo optimista en lo político respecto al futuro español "Lo intelectual" me parece, cada vez más flojo. Aunque la gente técnica (y más sencilla) parece mucho más al día que la universitaria.

A ver si nos vemos este verano. Te llamaré pronto

Abrazos,

[Signatura]

P.S un amigo tuyo (¿Tovar?) me buscó pero yo estaba en Madrid.